

Le 14 janvier 2020

Sujet : Yan Lee Chan, Magicien pour toute la famille

À qui de droit,

Nous avons utilisé les services de Yan à deux reprises pour l'animation lors de la fête de Noël des enfants des employés de la Direction des finances de l'Université de Montréal.

Chaque fois Yan a amusé les enfants en les faisant participer dans son animation.

Il a réussi à créer une ambiance magique et son spectacle était adapté pour l'âge des enfants présents.

Son humour contagieux a fait rire les petits ainsi que leurs parents.

L'utilisation d'animaux dans sa prestation a enthousiasmé les enfants et les a émerveillés.

Nous recommandons fortement Yan pour vos événements.

Le Comité de vie social de la Direction des finances